La Peira / Eigentümer - Robert Dougan / www.la-peira.com



Der bekannte Komponist (z.B. Filmmusik für Matrix) Rob Dougan und die französische Rechtsanwältin Karine Ahton starteten mit dem Weingut La Peira im Jahr 2004.

Mit viel Engagement und Ehrgeiz hat man sich in den letzten Jahren zu einem der bestbewerteten Weingüter Frankreichs empor gearbeitet. Die Keller selbst befinden sich in einem unscheinbaren (und kaum zu findenden) Gebäude, die Weine werden überwiegend exportiert. In einem Vergleich mit den bestbewerteten Chateaux im Bordeaux (2005 bis 2015) schneidet der Erstwein nach Parker als zweitbesten ab und der Zweitwein als bester! (aber erheblicher Preisunterschied).

Die Weingärten befinden sich in einer der ältesten französischen Weingegenden (Terrasses du Larsac, westlich von Montpellier im Languedoc). Auf unterschiedlichen Bodenformationen werden heute auf ca. 15 Hektar der Hauptwein "La Peira", ein Zweitwein (Las Flors de la Peira), ein Weißwein sowie ein Wein namens "Les Obriers" erzeugt (2019 mit 100 % Cinsault und 2021 mit 100 % Carignan).

<u>Rebsorten</u>: die klassischen südfranzösischen weißen und roten Rebsorten, z.b. Roussanne, Viognier und Clairette Blanche (weiß) bzw. Grenache, Syrah, Mourvedre, Cinsault und Carignan (rot).

Bewertungen: Parker Bewertungen nachhaltig für alle Etiketten jeweils über 90, bis zu 97 Punkten.

Seit 2020 ein voll biologisch anerkannter Weinbaubetreib.

Derzeit im Angebot:

La Peira rouge 2019 – 93-95 Parker Punkte (60/40 Grenache/Syrah)

La Peira rouge 2017 – 92-95 Punkte

La Peira rouge 2018 – 93 Punkte

La Peira Blanc 2016 – 93-95 Punkte

La Peira rouge 2015 – 94-96 Punkte

Las Flors 2019 - 95 Punkte (Syrah, Grenache, Mourvedre)

Les Obriers (Monocepage Cinsault) 2019 – 93 Punkte